

Afinia atiende avería en un transformador de potencia de la subestación El Copey

- *La empresa inició el proceso de traslado de un equipo móvil que permitirá restablecer el servicio en el municipio El Copey en el Cesar.*

Valledupar, enero 23 de 2022 | Luego de registrarse una avería en la tarde de este domingo en el transformador de potencia de la subestación El Copey, Afinia activó un plan de contingencia y para coordinar las acciones necesarias para el traslado de un equipo de transformación móvil, su montaje y posterior energización para restablecer el servicio de energía en el municipio de El Copey.

Jorge Rivero Cuadro, gerente de Afinia en el Cesar, manifestó que el equipo técnico trabajará de manera ininterrumpida con el propósito de garantizar la continuidad del servicio a la comunidad, agradeciendo el acompañamiento de las autoridades y la comprensión de los usuarios durante el tiempo que tome la normalización del servicio.

Información para periodistas

Gerencia de Comunicaciones y Relaciones Institucionales | Afinia
Comunicaciones Cesar: Mildred Luquez Luquez | Mildred.luquez@afinia.com.co